
アプリケーション

高信頼性ＩＣタグ

素晴らしいアプリケーションをRFIDで考えました。という人が沢山出てくる

ことをいつも期待しています。とは言え、簡単に出てくるものではありませ
んが。たとえば、戸締りにRFIDを使うというアイデアもありますね。

アップル社はよくアプリケーションに注目したなと思いました。宇佐美光雄
が日立に入社したとき、ミニコンピュータをやりたいと希望してそうなったの
ですが、コンピュータのソフト、ハードをマスタしたいという希望と同時にア
プリケーションということを知りたいと思いました。

ご連絡よろしくお願いします。

アプリケーションをよく知らずにソフト、ハードを作成しても意味のないことだ
と思っていました。２０代のころです。まわりではコンピュータの将来を疑う
人はいなかったのですが、ソフト、ハードのことばかりでアプリケーションに
活路を見ようとする人は少なかったですね。

当社の「光り玉」や「プラントガード」もアプリケーション指向です。是非ご検
討お願いします。


